



FRIBOURG – CAPITALE DU BLANCHIMENT PLUSIEURS CENTAINES DE MILLIONS ÉCHAPPERAIENT AU FISC ! HA HA HA HA

ILS PRENNENT VRAIMENT LES VESSIES POUR DES LANTERNES

<https://swisscorruption.info/info/fisc-fr.pdf>

LE MINISTRE FRIBOURGEOIS DE L'ÉCONOMIE POURRAIT VOUS L'EXPLIQUER MIEUX QUE NOUS, LUI QUI EST INTERVENU DANS UNE TABLE RONDE ORGANISÉE SUR LE CAMPUS RICHEMONT À VILLARS-SUR-GLÂNE DANS LE CADRE DU LANCMENT DE LA REVUE POUR LA PROMOTION ÉCONOMIQUE DU CANTON QUI A CHANGÉ DE NOM ET SE NOMME DORÉNAVANT « **FRIBOURG.SWISS** ».



INVITÉ À PRENDRE LA PAROLE, OLIVIER CURTY A COMMIS L'ERREUR D'ASSIMILER LE GROUPE ROLEX QUI EST EN CONSTRUCTION À BULLE, AVEC L'IMMEUBLE DE « CARTIER » DU GROUPE RICHEMONT QUI SE SITUE AUX ABORDS DE L'AUTOROUTE LAUSANNE – BERNE. IL AVAIT TOUTES LES RAISONS DE SE RATATINER ENSUITE DEVANT LE PUBLIC...

ON PEUT CEPENDANT COMPRENDRE LA BÉVUE DU MINISTRE OLIVIER CURTY, SACHANT QUE TOUS LES MEMBRES DES AUTORITÉS CANTONALES NAGENT DEPUIS PLUS DE 25 ANS DANS LE BLANCHIMENT D'ARGENT GÉNÉRÉ PAR L'ESCROQUERIE DES ROYALTIES DANS L'AFFAIRE DE GENÈVE.

EN EFFET, ROLEX (PROPRIÉTÉ DE LA FONDATION WILSDORF À CAROUGE GE DONT LE PRÉSIDENT PIERRE MOTTU** A ÉTÉ UN DES INITIATEURS DE L'ESCROQUERIE), NE FAIT PAS PARTIE DU GROUPE RICHEMONT QUI A ACQUIS PAR LE BLANCHIMENT DES ROYALTIES DEPUIS 1995, QUELQUE 23 MARQUES / MAISONS DE LUXE. NOYÉ DANS CE « LUXE » QUI S'INSTALLE DANS LE CANTON DE FRIBOURG, LE « LAPSUS » ÉTAIT FACILE... ** <https://swisscorruption.info/mottu>

MAIS REVENONS AUX CENTAINES DE MILLIONS QUI ÉCHAPPERAIENT À L'IMPÔT DANS LE CANTON SELON 10 DÉPUTÉS SOCIALISTES... SELON EUX, IL SUFFIRAIT D'OBTENIR L'AUGMENTATION DES EFFECTIFS DE L'INSPECTION FISCALE POUR Y REMÉDIER ET LE CONSEIL D'ÉTAT LEUR DONNE EN PARTIE RAISON... LÀ ENCORE, ON VEUT ENFUMER LES CITOYENS ET CACHER LA MERDE SOUS LE TAPIS !

ÇA FAIT MAINTENANT PLUS DE 20 ANS QUE L'ON DÉNONCE PUBLIQUEMENT L'ESCROQUERIE DES 4'700 MILLIARDS DES ROYALTIES DANS L'AFFAIRE DE GENÈVE ET LES DIZAINES DE MILLIERS DE MILLIARDS BLANCHIS EN SUISSE... L'EXPANSION ÉCONOMIQUE, IMMOBILIÈRE ET DÉMOGRAPHIQUE DU CANTON NOUS DÉMONTRE QUE LE CANTON DE FRIBOURG EST L'UN DES PLUS CONCERNÉ EN SUISSE PAR LE BLANCHIMENT ET CE N'EST PAS NOTRE BASE DE DONNÉE QUI VA LE CONTREDIRE... FRIBOURG, CANTON AGRICOLE, DOIT SON EXPANSION ÉCONOMIQUE AU BLANCHIMENT DES ROYALTIES DE GENÈVE !!!

MAIS CE QUI RESSORT SURTOUT DE CETTE CONSULTATION, C'EST LE FAIT QUE LES RÉVISEURS TELS QUE FIDUCONSULT, CORE REVISION, ERNST & YOUNG, KPMG, DELOITTE., BDO, ETC., ONT ÉTÉ EN DÉFINITIVE LES PLANIFICATEURS DU BLANCHIMENT ET DE HAUTS POLITICIENS À L'INSTAR D'URS SCHWALLER, DE VINCENT BOSSON, ONT ÉTÉ ADMINISTRATEURS OU FIGURENT AU RC DE L'UN OU L'AUTRE DE CES RÉVISEURS... LA RESPONSABILITÉ CIVILE DU CANTON VA ÊTRE GIGANTESQUE !!!

SI LES BANQUES, DONT LES ORGANES DE RÉVISION PRÉCITÉS VÉRIFIENT LES COMPTES, SONT LOURDEMENT IMPLIQUÉES DANS LE BLANCHIMENT, IL FAUT AUSSI CONSTATER QUE LE « GENDARME » DE LA FINANCE HELVÉTIQUE, « LA FINMA », JOUE UN RÔLE CAPITAL POUR COUVRIR LE BLANCHIMENT QUI S'OPÈRE EN SUISSE EN TOUTE IMPUNITÉ... MIEUX ENCORE, LES MEMBRES DE LA FINMA *Suite au verso*

SONT SÉLECTIONNÉS ET ENGAGÉS EN FONCTION DE LEURS EXPÉRIENCES PASSÉES DANS L'ESCROQUERIE ET LE BLANCHIMENT DES ROYALTIES, COMME ON PEUT LE VOIR SUR LE LIEN DU « RAPPORT CEP » DE L'AFFAIRE CREDIT-SUISSE <https://swisscorruption.info/rapport-cep/#finma>

À PARTIR DE LÀ, QUAND L'ON COMPREND QUE LES MEMBRES DIRIGEANTS DE LA « GENDARMERIE » DE LA FINANCE HELVÉTIQUE SONT TROP CORROMPUS POUR DÉNONCER DES CRIMES DANS LESQUELS ILS ONT ÉTÉ IMPLIQUÉS, ON N'EST PLUS DANS UNE ÉCONOMIE RÉGIE PAR L'ÉTAT DE DROIT, MAIS DANS UNE MAFIA D'ÉTAT, UN ÉTAT QUI ÉVOLUE SELON LES RÈGLES DU CRIME ORGANISÉ !

QUE 10 DÉPUTÉS SOCIALISTES VIENNENT PRÉTENDRE DANS LA PRESSE (COMPLICE DES 20 ANNÉES DE BLANCHIMENT DES ROYALTIES) QU'IL SUFFIT DE QUELQUES INSPECTEURS FISCAUX SUPPLÉMENTAIRES POUR RÉCUPÉRER QUELQUES CENTAINES DE MILLIONS D'IMPÔTS, N'EST QUE DE LA POUDRE AUX YEUX POUR FAIRE CROIRE AU BON CITOYEN QUE LE SYSTÈME POLITIQUE FONCTIONNE.



LA VOLONTÉ RÉELLE DE CHANGEMENT N'EST PAS LÀ ET SOUVENONS-NOUS QUE CHRISTIAN LEVRAT, AUJOURD'HUI PRÉSIDENT DE LA POSTE SUISSE, ÉTAIT PRÉALABLEMENT PRÉSIDENT DU PARTI SOCIALISTE SUISSE ET QU'IL A JOUÉ UN RÔLE CAPITAL DANS LE SOUTIEN AU BLANCHIMENT.

SOUVENONS-NOUS AUSSI QUE LA SOCIALISTE MICHELINE CALMY-REY A ÉTÉ L'UNE DES INSTIGATRICES DE L'ESCROQUERIE ET DU BLANCHIMENT DES ROYALTIES, À L'INSTAR DU PROCUREUR GÉNÉRAL SOCIALISTE DE GENÈVE QUI A ÉTÉ UN ACTEUR PRINCIPAL DE L'ESCROQUERIE EN QUESTION... <https://swisscorruption.info/ps/#levrat>

ALORS BIEN SÛR, LE BON PEUPLE DOIT ÊTRE TOUT CONTENT QUE DES VOIX VEUillent FAIRE RENTRER DES CENTAINES DE MILLIONS D'IMPÔTS, MAIS TOUT EST EN PLACE AU SEIN DE LA MAFIA D'ÉTAT POUR QUE L'OBJECTIF VISÉ NE SOIT JAMAIS ATTEINT. C'EST UN JEU AUQUEL SE PRÊTENT LES POLITICIENS POUR CONTENIR L'OPINION PUBLIQUE AFIN QU'ILS PUISSENT PROFITER LE PLUS LONGTEMPS POSSIBLE DES PRIVILÈGES QU'ILS S'OCTROIENT, ALORS QUE LE PEUPLE PERD SON POUVOIR D'ACHAT ET QU'IL Y A DE PLUS EN PLUS DE PAUVRES EN SUISSE...

COMME ON L'A VU PLUS HAUT, ÇA FAIT MAINTENANT PLUS DE 20 ANS QUE L'ON DÉNONCE LES CRIMES D'ÉTAT, DES DÉNONCIATIONS FACTUELLES QUI ONT VALU AUX QUATRE PRINCIPAUX DÉNONCIATEURS LANCEURS D'ALERTE MEMBRES D'APPEL-AU-PEUPLE, PLUS DE 16 ANS DE PRISON FERME !

LE MONDE POLITIQUE S'EST ASSURÉ DE GARANTIR L'IMPUNITÉ DE SES MEMBRES CORROMPUS EN METTANT EN PLACE UN SYSTÈME JUDICIAIRE QUI PUISSE VERROUILLER TOUTE INTERVENTION DE JUSTICIABLES QUI VOUDRAIENT FAIRE VALOIR LEURS DROITS...

ILS VEULENT NOUS PARLER DES TROIS POUVOIRS EN SOUS-ENTENDANT QUE LE « POUVOIR » JUDICIAIRE SERAIT INDÉPENDANT SELON LE PRINCIPE DE LA SÉPARATION DES POUVOIRS... QUELLE FUMISTERIE ! IL N'Y A DANS LA RÉALITÉ QUE DEUX POUVOIRS, LE LÉGISLATIF (DÉPUTÉS OU CHAMBRES FÉDÉRALES) ET L'EXÉCUTIF (CONSEIL D'ÉTAT), ÉLUS PAR LE PEUPLE... LES JUGES ET PROCUREURS SONT ÉLUS PAR LE POUVOIR LÉGISLATIF ET NE SONT DÈS LORS QU'UNE AUTORITÉ SOUMISE AU MONDE POLITIQUE. ILS N'ONT AUCUNE INDÉPENDANCE ET OBÉISSENT À LEURS ÉLECTEURS, EN REDISTRIBUANT AU PASSAGE UNE PART DE LEUR SALAIRE AU PARTI QUI LES FAIT ÉLIRE, S'ILS VEULENT ÊTRE RÉÉLUS...

ON POURRAIT MÊME DIRE QUE LE CONSEIL FÉDÉRAL EST UN « GOUVERNEMENT » ILLÉGITIME, PUISQUE NON ÉLU PAR LE PEUPLE, MAIS PAR LES CHAMBRES FÉDÉRALES. OR, LES MEMBRES DE CES CHAMBRES SONT AUJOURD'HUI INCAPABLES DE DÉFENDRE LES INTÉRÊTS DU PEUPLE SOUVERAIN. ILS AGISSENT AU PROFIT D'ENTITÉS OCCULTES ET POUR LEURS PROPRES INTÉRÊTS. NOUS DEVONS FAIRE FACE À UNE MAFIA D'ÉTAT QUI A PRIS LE CONTRÔLE DE LA DÉMOCRATIE ET DE L'ÉTAT DE DROIT.

ENFIN ET POUR TERMINER, QUAND LES MEMBRES DE L'AUTORITÉ JUDICIAIRE N'ONT PLUS LES MOYENS DE FAIRE FACE À LEURS INCOHÉRENCES ET À LEUR SOUTIEN CRIMINEL AU MONDE POLITIQUE OU À L'ÉCONOMIE CORROMPUE, LE DERNIER VERROU ENTRE EN ACTION SOUS LA FORME DE LA DERNIÈRE ASTUCE TROUVÉE : LE CONSEIL DE LA MAGISTRATURE... ENCORE UNE FUMISTERIE !

SEULE CONSOLATION À CE JOUR : LE PEUPLE A VOTÉ UN CRÉDIT POUR L'AGRANDISSEMENT LA PRISON DE BELLECHASSE OÙ ILS POURRONT TOUS ÊTRE PENSIONNAIRES ET MÉDITER SUR LEURS CRIMES !